

## SUMMARY

# ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PENGUNAAN INFORMASI AKUNTANSI PADA USAHA MENENGAH KABUPATEN SIDOARJO

Created by HADIAH FITRIYAH

- Subject** : ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI  
PENGUNAAN INFORMASI AKUNTANSI  
PADA USAHA MENENGAH KABUPATEN SIDOARJO
- Subject Alt** : ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI  
PENGUNAAN INFORMASI AKUNTANSI  
PADA USAHA MENENGAH KABUPATEN SIDOARJO
- Keyword** : ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI  
PENGUNAAN INFORMASI AKUNTANSI  
PADA USAHA MENENGAH KABUPATEN SIDOARJO

### Description :

Informasi akuntansi adalah informasi kuantitatif tentang entitas ekonomi yang bermanfaat untuk pengambilan keputusan ekonomi dalam menentukan pilihan-pilihan diantara alternatif-alternatif tindakan. Penggunaan informasi akuntansi itu untuk perencanaan strategis, pengawasan manajemen dan pengawasan operasional.

Hasil penelitian-penelitian sebelumnya mengenai faktor-aktor yang mempengaruhi penggunaan informasi akuntansi menghasilkan kesimpulan yang tidak konsisten. Ketidakkonsistenan hasil kesimpulan tersebut kemungkinan disebabkan oleh adanya faktor-faktor yang bersifat kondisional yang mempengaruhinya.

Penelitian ini meneliti pengaruh pengetahuan akuntansi, skala usaha, pengalaman usaha dan jenis usaha terhadap penggunaan informasi akuntansi dengan ketidakpastian lingkungan sebagai moderating variable pada usaha menengah Kabupaten Sidoarjo.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengetahuan akuntansi, skala usaha, pengalaman usaha dan jenis usaha terhadap penggunaan informasi akuntansi dengan ketidakpastian lingkungan sebagai moderating variable.

Metode pengambilan sampel penelitian menggunakan Simple Random Sampling (acak) berjumlah 195 orang pimpinan atau pemilik usaha menengah Kabupaten Sidoarjo dengan tingkat kesalahan 5%. Data-data mengenai pengetahuan akuntansi, skala usaha, pengalaman usaha, jenis usaha, penggunaan informasi akuntansi dan ketidakpastian lingkungan dikumpulkan dengan cara menyebarkan kuesioner kepada para pimpinan atau pemilik usaha menengah Kabupaten Sidoarjo. Data-data tersebut sebelum dianalisis telah diuji validitas dan reliabilitasnya.

Teknik analisis data dengan menggunakan analisis regresi linier berganda dan analisis regresi berganda model interaksi (Moderate Regression Analysis). Uji hipotesis dengan menggunakan: Uji t, merupakan uji parsial signifikansi koefisien regresi, uji F dan R Square.

Kesimpulan hasil penelitian, pengetahuan akuntansi, skala usaha, pengalaman usaha dan jenis usaha berpengaruh positif dan signifikan terhadap

penggunaan informasi akuntansi dan ketidakpastian lingkungan memoderasi pengaruh pengalaman usaha terhadap penggunaan informasi akuntansi.

**Date Create** : 17/12/2014  
**Type** : Text  
**Format** : pdf  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Master-undergraduate\_74  
**Collection** : undergraduate\_74  
**Call Number** : 658.1 HTa  
**Source** : Undergraduate these computer of faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : copyright2014\_Library@esaunggul

### **Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

### **Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor